

16 de noviembre de 1952

Sr. Don Manuel Ballesteros

MADRID

Mi querido amigo:

Recibí tu carta del 30 del pasado. Hace días hablé con Muntaner y Simón sobre lo que en ella justificadamente reclamas. Me dijeron que habían sufrido una distracción y que inmediatamente te enviarían la suma convenida. Supongo que será así.

No te olvides de lo de Verlinden. Sería contraproducente que existiera un fuerte desnivel entre tus sugerencias y las mías. Por mi parte, y a guisa de simple indicación, creo que el sueldo base debería calcularse a unas 25 Ptas hora, con un máximo de tres horas por sesión.

No olvides de presentar mis saludos a tu Señora madre y a tu esposa. Un cordial abrazo de tu amigo,